

Kandidat:innen zur Vorstandswahl 2024

Tanja Skander

Welche Sportart machst du im Verein?	Ich trainiere hauptsächlich Roller Derby, ich habe aber bei Lurich auch andere Sportarten ausprobiert wie Pilates, Yoga und Fit mit Kick.
Wie lange bist du schon im Verein?	Seit 2016
Was motiviert dich Vorstand zu werden?	Lurich ist ein sympatischer Verein. Obwohl relativ klein, bietet er zahlreiche Sportarten an, die sich wiederum an verschiedene Zielgruppen richten. Das spiegelt auch das Selbstverständnis wieder, mit dem ich mich gut identifizieren kann. Ich engagiere mich seit Jahren ehrenamtlich im Sport und im sozialen Bereich. Die Arbeit im Vorstand finde ich sinnvoll, ich hätte Lust, mich hier aktiv einzubringen.

Martin Wegener

Welche Sportart machst du im Verein?	Roller Derby als Schiedsrichter
Wie lange bist du schon im Verein?	seit 2012 War 2015-2019 schonmal Kassenwart im SC Lurich 02 e.V.
Was motiviert dich Vorstand zu werden?	Mit meiner langjährigen Mitgliedschaft im SC Lurich 02 e.V. und meiner vorherigen Tätigkeit als Kassenwart habe ich Einblicke in die Bedürfnisse und Anliegen der Mitglieder gewonnen. Es ist mir wichtig, für die gesamte Vereinsgemeinschaft da zu sein, unabhängig davon, welchem Sport sie nachgehen. Die Vielfalt im Verein betrachte ich als eine unserer Stärken, die es zu fördern gilt. Die Erfahrungen, die ich im Roller Derby als Schiedsrichter gesammelt habe, haben mich gelehrt, fair zu sein, Konflikte zu lösen und Entscheidungen zu treffen, die das Beste für alle im Blick haben. Diese Fähigkeiten möchte ich nun als Teil des Vorstands einsetzen, um unseren Verein gemeinsam mit den Mitgliedern weiterzuent-

wickeln und erfolgreich zu gestalten. Es ist mir wichtig, die Interessen und Belange aller Mitglieder im SC Lurich 02 e.V. zu vertreten und dazu beizutragen, dass unser Verein eine lebendige und unterstützende Gemeinschaft bleibt.

Fabian

Welche Sportart machst du im Verein?
Wie lange bist du schon im Verein?

Ich bin der Fabian, 37 Jahre alt, gebürtiger Regensburger und seit drei Jahren bei der Boxfabrik dabei. Ich habe davor in Frankfurt Karate und Thaiboxen trainiert und hab nach meinen ersten Trainings mit den Luerichs schnell gemerkt, dass das hier ein geiler Verein mit tollen Trainern, coolen Mitgliedern und einem besonderen Spirit ist.

Seitdem arbeite ich in den Trainings an der Sweet Science und schau gelegentlich am Freitag bei Antonio im Sparring vorbei.

Was motiviert dich Vorstand zu werden?

Weil mir das Training hier viel gegeben hat, möchte ich mich als Vorstand dafür engagieren, dass der Club läuft.

Ich bin gelernter Betriebswirt und möchte in erster Linie bei der Verwaltung des Vereins mit anpacken. Bei den Finanz- und Vertragsangelegenheiten des Clubs hilft es mir, dass ich schon ein paar Verträge geschrieben und eine Buchhaltung geprüft habe.

Mir hat das Integrative am Boxen immer gefallen. Deshalb würde ich als Vorstand meinen Fokus auf die Jugendarbeit legen. Ich sehe außerdem Potential, unsere Aktivitäten über Förderprojekte auszubauen bzw. mehr Mittel an Bord zu holen. Last but not least, finde ich, ist es immer auch wichtig die Trainer:innen zu fördern und würde mich dafür einsetzen, die Fortbildungen für die Coaches so easy wie möglich zu machen, damit Ihr Mitglieder am Ende des Tages auch weiterhin ein gutes Training bekommt.

Ich find's klasse, dass wir dieses Jahr so viele Bewerber für die Vorstandsposten haben und bin schon gespannt

auf die Versammlung, die auch die erste für mich sein wird.

Wenn Ihr Fragen, Anliegen oder Ideen zum Verein habt, kommt einfach gern auf mich zu.

Ich wünsch Euch einstweilen ein gutes Training und viel Erfolg für Eure Wettkämpfe.

Euer Fabian

HEY LURICHS! KENNEN WIR UNS SCHON?



Wenn nein dann würde ich mich kurz vorstellen:

Mein Name ist Leon Winckler und ich bin 20 Jahre alt. Meine Begeisterung für den Kampfsport begann vor 6 Jahren beim Taekwondo. Im Juni 2022 stieß ich dann zu Lurich und wusste sofort, dass dies der perfekte Verein für mich sein würde.

Anfangen habe ich mit Krav Maga, ein wenig später Kickboxen / K1 und jetzt seit neustem trainiere ich auch normales Boxen.

Doch warum erzähle ich euch das? Nun, am 25. Mai finden die Wahlen für die neuen Posten im Vorstand statt und für diese verantwortungsvolle Aufgabe möchte ich mich kandidieren.

Ich denke, da ich so kursübergreifend aktiv und somit total mitgliedernah bin, sehe ich mich dafür sehr geeignet. Zudem kommt noch, dass ich gerade neben meinem Studium viel Zeit für diesen Verein investieren kann. Ich möchte dabei an Entscheidungen über die Entwicklung des Vereins mitwirken und aktiv dazu beitragen, den Verein zu einem noch attraktiveren und vielfältigeren Ort für Mitglieder und Interessierte zu machen.



Ich würde mich freuen wenn ihr zu der Wahl dazukommt und über eure stimme sogar noch mehr! :) Bei Fragen/Wünschen/Anmerkungen schreibt mir gerne eine Mail an leonwinckler04@gmail.com oder sprecht mich einfach direkt an.